



M2care, venture studio dédié à la Healthtech, lève 20 millions d'euros pour accélérer la création et le développement de 8 projets innovants

Paris / Lyon / Aix en Provence, le 17 décembre - **M2care, le venture studio spécialisé dans la Healthtech, annonce un premier closing de levée de fonds de 20 millions d'euros. Cette enveloppe constitue un premier tour d'investissement de M2care au sein de V4Health, elle permettra de financer la création et le développement de huit projets innovants dans le domaine de la santé.**

M2care, venture studio européen spécialisé dans la Healthtech, a été créé à l'initiative de Mérieux Développement et de CEA Investissement.

Cette première levée de fonds de 20 millions d'euros est le fruit de l'alliance d'acteurs industriels de premier plan (l'Institut Mérieux via Mérieux Développement, l'Institut NAOS des sciences de la vie), d'un institutionnel bancaire de renom (le Crédit Agricole Centre-est) et de family offices.

L'ambition commune de ces acteurs est de faire émerger l'innovation en matière de santé, au bénéfice des patients, dès aujourd'hui et pour les générations futures.

Grâce à cette levée de fonds, M2care va pouvoir financer la création et le développement de huit projets innovants dans le domaine de la santé, issus d'universités et d'instituts de recherche français et européens, ainsi que de sociétés d'accélération de transfert de technologie (SATTs).

Ces acteurs mettent à disposition de M2care - ainsi que des projets accompagnés par le venture studio - leurs réseaux respectifs. Ils bâtissent ensemble un écosystème unique afin d'accélérer le développement de technologies de pointe qui répondront aux besoins les plus cruciaux en matière de santé publique et de valoriser l'innovation française.

Leur objectif commun est de transformer les idées et technologies nées dans les laboratoires en produits de santé mis sur le marché, au service de l'amélioration de la santé publique.

M2care a déjà investi dans 3 projets, actuellement codéveloppés aux côtés des fondateurs :

- **Previa Medical**, société ayant conçu un dispositif médical numérique destiné à prévoir et prévenir les urgences médicales en milieu hospitalier ;
- **TheraSonic**, développant un dispositif médical fondé sur l'exploitation des ultrasons et destiné à améliorer le traitement des maladies cérébrales ;
- **Rhovica Neuroimaging**, qui met au point un cathéter de drainage ventriculaire avec capteurs intégrés, permettant d'optimiser le traitement des patients en situation d'urgence, qui présentent un risque d'augmentation de la pression intracrânienne.

Florence Thueux, Présidente et Directrice Générale de M2care, déclare : « *je me réjouis à la perspective de contribuer à l'émergence et au développement de l'innovation Healthtech aux côtés de nos partenaires industriels et institutionnels, et remercie sincèrement nos investisseurs pour leur confiance.* »

Raphaël Appert, Directeur général de Crédit Agricole Centre-est, déclare : « *accompagner l'innovation santé au bénéfice des patients et des générations futures est au cœur de notre modèle de banque mutualiste. Via notre investissement dans V4Health, nous renforçons ainsi notre positionnement d'acteur de référence en santé sur notre territoire, aux côtés de notre partenaire Institut Mérieux, au bénéfice de tous.* »

Alexandre Mérieux, Président de Mérieux Développement, déclare : « *fidèles à leur engagement au service de la santé publique, l'Institut Mérieux et Mérieux Développement sont heureux de contribuer, au sein de M2care, au développement de solutions innovantes qui bénéficieront, demain, aux patients et aux professionnels de santé.* »

Alexandre Dhuiege, Président de l'Institut NAOS des Sciences de la Vie déclare : « *c'est avant tout une histoire humaine, une relation de longue date avec Florence Thueux et la famille Mérieux. L'Institut NAOS des Sciences de la Vie œuvre en faveur de la santé selon la définition de l'OMS. Si le cœur de notre action porte sur la dermatologie selon notre vision écobiologique, il nous a semblé naturel et pertinent de contribuer à la création de ce fonds en accompagnant les chercheurs dans cette phase cruciale de démarrage.* »

À propos de [M2care](#)

M2care est un venture studio européen spécialisé dans le domaine de la Healthtech. M2care fonde, développe et finance des projets innovants à des stades précoces de maturité, aux côtés des porteurs de projets. M2care est un maillon essentiel faisant le lien entre les académiques, les investisseurs et les industriels. M2care accompagne les porteurs de projets innovants grâce à une équipe expérimentée et complémentaire d'entrepreneurs « en résidence », à un puissant réseau international et à des écosystèmes ad-hoc construits pour répondre aux besoins de chacun.

À propos de l'[Institut Mérieux](#) – Mérieux Développement

À travers Mérieux Développement, l'Institut Mérieux - acteur mondial de référence dans les domaines du diagnostic, de l'immunothérapie, de la sécurité alimentaire et de l'investissement en santé - soutient des projets innovants, mettant ainsi sa vision entrepreneuriale, son expérience bioindustrielle et son réseau international au service de la médecine de demain.

À propos de [CEA Investissement](#)

CEA Investissement, filiale d'investissement du CEA, présent aux côtés de M2care depuis sa création, renouvelle son engagement pour accompagner les équipes à l'origine de ces projets et les faire bénéficier de l'expertise du CEA dans le développement d'innovations technologiques.

À propos de l'[Institut NAOS des Sciences de la Vie](#)

L'Institut NAOS des Sciences de la vie est une entité de recherche avancée en écobiologie et indépendante. Sa mission est d'inventer et développer des hautes technologies dans le domaine de la biologie cutanée, la dermatologie et l'esthétique. Son enjeu est de développer des produits « nouvelle génération » servant la santé. Ainsi, il crée avec des chercheurs ou start-up inventives des partenariats ou alliances afin de mettre sur le marché de nouveaux composants, dispositifs médicaux ou produits de dermatologie ou d'esthétique. Il a enfin pour mission de soutenir des recherches académiques servant le bien commun.

L'Institut NAOS des Sciences de la vie est détenu par un fonds de dotation à but non lucratif qui agit en faveur du potentiel humain. Ainsi, il opère dans le cadre d'une Organisation à Finalité Altruiste qui positionne la personne (cœur / corps / esprit) au cœur de toutes ses décisions.

À propos de [Crédit Agricole Centre-est](#)

Le Crédit Agricole Centre-est, 1er financeur de l'économie du territoire, rejoint le projet en tant qu'investisseur, avec la vocation de promouvoir sur son territoire, tant sur le plan régional que national, les innovations médicales qui feront les champions industriels de demain. Le Crédit Agricole Centre-est est un acteur de référence sur son territoire dans l'accompagnement de l'innovation, grâce d'une part à son Village by CA, qui accélère les start-up et accompagne les entreprises dans leur développement via l'innovation, d'autre part à son fonds d'investissement CA Création qui investit dans les start-up en phase d'amorçage / série A dont 1/3 en santé.

CONTACTS PRESSE :

M2care :

Agence EKNO – Coradine Sersiron – coradine.sersiron@ekno.fr - +33 (0)6 23 84 70 44

Crédit Agricole Centre-est :

Aurélie Bellemin – aurelie.bellemin@ca-centrest.fr